
一 般 質 問 通 告 書
( 一 括 ･初回一括 ･l一問一答I )

所沢市議会議長 杉田 忠彦 様

平成 2 9 年 1 2月 5 日

建設環境常任委員会

特別委員会

所沢市議会議員 谷口 雅典

下記のとおり通告いたします。所沢市議会会議規則第6 1≦条第2項に基づき、′

項 目 、
′ 要 . 旨 く具体的に記入) 答 弁 者

1 . インバウンド (訪日

外国人旅行者)を含む観光

施策について

2 . 埼玉西武ライオンズ

1 8 0 億円投資構想につ

いて ･

3 . 教員の長時間勤務の

是正について

･ ‘

.

4 . 期日前投票をスムー

ズに行 うことについて

′

′

5 . その他

①本年 3月議会で提案した『市民フェステイバ

0 市 長

0 副市長

0 教育長

上下水道
0 事業

管理者 -

0 担当部長

監査委員

選挙管理
○ 委員会

委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

ルでの焼き団子お試し体験』の取組状況は?

②公募型の市内紅葉スポットコンテストの企画

は ? (桜のみならず、 最近のインバウンドは、

紅葉が高い関心の対象になってきている。)
･ - " - - - - - - - - - - - - - -‐…- - - - - - - - - - - " - -“- - -

①ボールパーク構想への市の有効な関わり“は?

(間接的 ･直接的な)

②所沢市を含めて、周辺自治体への相乗効果を

最大化する為に
- ′

.
- -÷ - - - - - - - - - - - 雪“

三
一- - - - - -

.
- - - - 一- - - -

①本年 6月議会答弁のその後の進捗は ?

②本年 8月 2 9 日の中教審分科会特別部会から

の緊急提言と対応は?

⑧静岡市の部活動ガイドライン (活動日は平日

3 日、 土日で 1 日の週計 4 日間) に対する認識

と対応は ?

④平日の朝練 1時間の見直しは?
･ - - -‐- - - - - - -㈹- - - - - - - - - - - 雪- -

①今後も増加すると予想される期日前投票をス

ムーズに行う為の暫定的対策説抜本的対策は ?
･ 一-‐- - - - - - - - - - . - - - - - - - - - - " …- - - - - - - - -

･, , , - - - - - - - - - -【- - - -。- - ｢ - - - -岬- - - - - - - - -皺- - - - - - -

. - - - - - - - - " - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - -

･
･ - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…- - - -蝸- -一睡- - - -

- - - - - - - - " " - -‐‐- - - -‐- - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - -

、
、

'
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一 般 質 問 通′告 書

( 一 括 ･初回一括 ･ヒ問- 答l)

所沢市議会議長 、杉 田 忠彦、 様

2 0 1 7 年 1 2月 5 日

総務経済常任委員会

地方創生に関する特別委員会

所沢市議会議員 城下 師子

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 ‐ 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

来年度の予算編成

′
~

、

東 ･ 西クリー ンセ ンター

家庭ごみの収集

自分らしく生きられる社

会を

医療的ケア児 ･者の家族
｣

等への支援を

,
.

公共工事の契約

、 、

t

自衛隊入間基地航空祭に

こ)し、て 〆

その他

○国が進めるトップランナー方式で当市の地方

0 市 長

0 副市長

、

'

0 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

0 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

交付税はどのような影響を受けるのか。
- - - - " - - - - - -“- - - - - ~ - - - -…- - - - - - -…- - - - - - - -【- - - -

t

-

,

○長期包括管理委託の課題はどのよ 効こ反映さ

れたのか。 西部クリーンセンターの将来像は

○家庭ごみ収集運搬業務の今後について
…“- - - - - - - - - - - - - - , - ‐ ‐ - - - - - - - - - - -…- -

ノ ー

①男女共同参画の現状と課題について

②性的マイノリティへの更なる支援を
- - - - - -一“ - - - - - - -

′

○市民医療センターで医療的ケアの必要な陣が

い児 ･者の家族等が利用できるしスパイ トケア

事業の実施を
- - - - - … -

○公共工事契約時における法定福利費の確保や

標準見積書の活用で、 建設労働者の支援を
- - - - - - - - - - - -【- - - - - - - - - - - " - - - - " - - - - - - - - …- -

○航空自衛隊入間基地での航空祭開催における

当市への影響について (交通渋滞)
一- - - - - -榊-◆- - - - - - - - - -雪- - - - - - - - - - - - -

" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…- - - - - - -“- - - -

一- - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - - - - - - -…- - - -

- - - - } - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - " - -
'

- - - - - - ~ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一

- - - - - -
、

←- -…‐- - - - - - - - - - - - - - " - -…- - - - - - -
、

.- -
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一 般 質 問 通 告 書 平成 2 9 年 1 2月 5 日

( 一 括 ･初回一括 ･ヒ間一鮒 ) 総務経済 常任委員会

地方創生に関する特別委員会
所沢市議会議長 杉田 忠彦 様

所沢市議会議員 粕谷 不二夫

所沢市議会会議規則第6 主条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 、(具体的に記入) , 答 弁 者

子ども医療費について

、
〆′

′
児童クラブの開設時間に

ついて
、

〆
狭山湖周辺の自転車道に

や)いて

･所沢市の現状と他市の状況は 、

0 市、
長

0 副市長 -

0 教育長

上下水道
･ 0 事業

管理者

0 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

′ -
- .

･所沢市としての負担は
… - -“,一 - - - - - - - - - - -テー一…- - - - - - - - - - - - - - - - - -“

･負担のあり方について
"“- - - - - - - - - - - - - - -●- - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - - -'

′

これからの考え方について
■ -一一一 - - - - - - - - - " - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - -

･所沢市の現状と他市の状況は
.-翻-‐- - - - - - - - - - -…- - - - - - -鞠一- - - - - -…- . - -一…一- - - -◆′ ′

･放課後の子どもたちの居場所は
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一 - -…-ヤー

･開設時間の延長について ~
■■‐…- - - - -…- - - - - - - - - - - - - - - - - - M - - - - - - - - - - - -一←′ ･

l

･ 市道 5 - 4 号線の現状について
･…- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…- - - - - - - - - - - -

･拡幅、 あるいは自転車道の設置は出来ないか
･" - "…" - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- ,
-′

-
･, , - - - - - - - -鰊- - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - "…-

-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -【- - - -

. - - - - - - -“- - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

･.
･

.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1- - - - - -★- - , . - - - - - - - - - - - - - - - - - -一廉- - - - - - - - -

.- - - - - - - - - - -…- "【- -一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

、
′-

1- , , - - - - - - - -【- - - - - - - - " - - " - - -…- - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - -…- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…- - - - - - -

. - - - -【･ - - - - - - - - - -【- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
I
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一 般 質 問 通 告 書
( 一 ′括 ･ 国一括 ･一問三答 )

所沢市議会議長

平成ズア年レヱ月 日ゞ

鑪藍翔劉獲感銘挽特別委員会

所沢市議会議員

下記のとおり通告いたします。所沢市議会会議接唄“第6 1条第2項に基づき、

で項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

拶諺ク法り -入っJくり

※耀雛詐籏癆まち承り
}。雌蘂灘鱒ね疵瓱も

& 蓬髪 型..鬚“鰯キー--

- ぬ “ 廃“窪ぬ 桑 名玲------------------
0 市 長

0 副市長

･

.

0 教育長

上下水道
0 事業 ,

管理者

0 担当部長

監査委員 -

′ 選挙管理
委員会
委員長

, .農業委員会

, 会長

公平委員会
委員長

-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - - …- - - - - - - - -【- ~ - - - -

一
物 洋舞‐ & “捷に メ みをニニ

‐…‘‐4ノベご饗盆之、剥熊教後《= ?

翌瘢鰻痴鰯嵐よ4ば釜猪灘強 -----
逸 “ 路 盛る ‐ 難 駕 挽

--------.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -←‐" - -

むり.
あ姿鰡婆 靴 墨 ぞ-、

癈 盪叉 れ
----------

.----蜜叉濱熱 環翰 橇 んふ･
‐
を‐湾 & ｣ …‐----

れ為灘鯰皺蝋萬

1" - - - - " - - -ケ ー -鱈- - - - " 単一 " - - - - - - - - - -

疑と班 、
~

-矮招班饒養護クヱ漣姦し‐

-歪銑番を し 虎“多ちク支り ′
- - - -“ -“- - - - - - - - - - - - - - - - - ｢ - - - -一一- - - - - - - -

-‐ 、“こ盪を蜜溺を老れ髪 数 峯‘“‐‐- - - - - - - - - -

建!-}≦繁滋ぞ堆ゑゐ勃ぬぬ筑後妾巍“≧珍■“- - - - - - - - " - - ‐-…- - - -… - - - - - - - - -

. --…崎存燈 細拗
-鱈 蝋錐に嫁死鰺と---.- - - - - - 一- -… - - - - - - -一 - -

、 -

は2 錢毅盤 -峨 -“ - 、雑ゞ ;&顔薙:箋翔れ -

.----
偽物鍵鍵饅安一路薙 髪 雛 擬 豚 -------

ぬ‘筑袋きれ≦珪捌け麩弟準ビ疵鮪蟻勤---
ノ希』富者〆 をしJ -鋒 盤!h遥瀦錢勢莅

生-磁気ニム麟繭藝 ----

翔 銘 & 蘂彩&幼も-希 搦 施盆殺 ---------

.----‐盆地難路蟻鴬鷲翔教螂-離 職を銘 -

.▲- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. -----窃 翳れネール .･ } ゑ-顱鱗鬚雙熟し,.- - - - - - - ‐- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - - - - - -′ ･

戦 ム蓬脚、-癈鱒△ぬ蘂塵 錐雛 籤‐‐‐----.- - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
･芹〉 “

-優
麓こん父-

製 麹 客 芝
------, 〆

u裟邊愛媛'△"鏑蟄“櫨鱗 蘂窿 ----------し一.彗.-.- - - -‘" ←- - - " - - - - - - - - T - -

- ----藤芝議さ#認定教主駿雛乱 孕 み ｣国" - - - - - - -▲- - - - - - - - - - - - - - - ! -【一- -… - -･ ′

“)
… - -整-翔る 空 こ ら 摂 R ---- - - - - - - - - - - - -1- - - - - - - - " - -′ - 饑" - - - - - - - -“-吋- - - - - - - -【- -“

.----差そぁタネ芝雑 . 髭窟趨 蟻一--.-‐- - - - - - - - - - - - 雪 - 、 .- - - - - - - -

. ･
･

. -
.

｣
"

、 ′

22

回一括



一 般 質 問 通 告 書 平成 2 9 年 1 2月 5 日

( 一 括 ･初回一括準一間- 街 )

所沢市議会議長 杉田 忠彦 様

所沢市議会議員 赤川 洋二

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目
, 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

① 教育環境の整備

ミ

、

② いじめ問題

③、 (仮称) 所沢市障害の

ある人もない人も共

に生きる社会づくり

条例について

④ その他

0 小中学校の空調設備のコストと整備状況

0 市 長
、

○ 副市長

0 教育長

上下水道
0 事業

管理者

0 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

0 教育長

職務代理者

0 狭山ケ丘中学校の空調工事の検証について

0 校舎内装木質化の検証について

0 1 0 月 2 7 日の教育委員会請願審査について

0 2 9年度版市民意識調査報告書について
･ " - " - - - - - - - - -“一- - - -申- - - - - - - - " - - . - - 一- - - -

.○いじめ問題対策委員会について

○調査計画及び結果について

0 今後の対応について
- " - - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - 一- - - - - - - - - -

′

0 条例検討会における議論について

○所沢市における現状の反映について

0 進行管理体制について
- - - - - - - - - -…- - " - - 【- - - - - - - - ~ " - - - - - - - -一- - " - - - - -

【“‐‐- - - -】- - -◆■- - - - - - - - -●一- - - -…" "吋- - - - - - -

･
,

- ′

- - - - - -…-

- - - - - - - - - " - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - - - - -

‘
- " - "“●増●- - - - - - " - - -■- - - - - - - -“- - - - - - - - - - ｢ - - " - -

′
一"“…- - - - ‐ - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - - " ~一 - - - - - -

- - " - - - - - - - - - - - - - - - -1-“- - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - - -

′
一- - - - - -▼ - - - - - - - - - - - - -一- -【- - - - ~一- - - - - -

I - -‐
一- - - - - - - - - - - - - - - - - -…- - - - - - - - - -榊- - - - - -一- - - - - -

- ｣ - - - - - - - - - - - -【- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -、

1- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…- - - - - - -

. - - " - - - - - - - - - - - ･…- - - "‐- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
ノ

"

- - - - - - - - - - " " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- -

- - - - - - - - - - - - - - - -【. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

l
メ
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一 般 質 問 通 告 書 平成 2 9 年 1 2 月 班
( 一 括 ･初回一括 ･1一問一答l ) 、建設環境 常任委員会

所沢市議会議長 杉田 忠彦 様

所沢市議会議員 石本 亮三

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。
項, 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

′

1 .第60回富岡地区体育祭

2 . 第7期高齢者福祉計画

･介護保険事業計画に向け

て
、

、

、

、

、 .

ン
、

、

3 . 公園の樹木

、
.

′

4 . 水道会計の現金預金

など決算の推移から見え

る課題

-

‘

′

5 . その他

①地区体育祭の開始当初の原型を残している富

0 市 長 、

0 副市長 -

0 教育長

-

′

上下水道
0 事業

管理者

0 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

間地区体育祭の表彰を !
･-‐- - - - - - - - - - " - - -““- - - - - - - - . - - - - - - - - - - - - - -

①本年4月から開始した新総合事業のモデル事

業について

②地域ケア会議から見える現状と課題

⑧介護保険料の積算根拠となる施設 (特義 ･老

健など) 計画は? -

④介護事業所の人材不足は大丈夫なのか?

⑤平成29年9月19日に行政処分された指定地域

密着型通所介護事業所の事例から見える今後の

‐市の指導体制の課題について
･, , , - - - - - - - - 増- -一…- - - - - - - - - - - - - -一･一- - - - - - - -

①倒木の危険がある樹木のこれまでの対応

②伐採のコストは ?

⑧仮に倒木により市に賠償責任が発生し

たら ?

④今後の危険性のある樹木対策は ?
一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - -【…′

①水道料金の推移

②現金預金が増加した理由と運用実績は ?

⑧現状の市の認識

④将来の管渠等の老朽化のコストの見通しは?

⑤市民への還元は ?

⑥現金預金をいくらまで貯める方針なのか?
.- - - - . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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